



ONU: PRIORITE ABSOLUE A LA PAIX

Jeudi 19 octobre 20 heures Moulin à Café

8, rue Sainte Léonie Paris XIV (métro Pernety)

Avec:

Alain Rouy, Enseignants pour la paix, Mouvement de la Paix

Francis Wurtz, député européen honoraire (Gauche Unitaire Européenne)

Edith Boulanger, modérateur Mouvement de la Paix

Possibilité de restauration à partir de 18h30







Comment agir pour un monde de paix plus juste et plus solidaire ?

De nombreuses voix s'élèvent pour replacer les Nations Unies au centre de la vie internationale, tout en demandant la démocratisation de son fonctionnement, en particulier pour le Conseil de sécurité.

Vivre en paix est une exigence et un principe positif des rapports humains fondés sur la libre coopération de tous pour le bien commun.

Une paix durable est la condition de l'exercice de tous les droits et devoirs de l'être humain.

La prévention des conflits, la lutte contre le terrorisme, le maintien de la paix sont indissociables du développement économique et social pour tous, de la justice, de l'égalité des droits, de la démocratie.

La paix peut se construire autour des principes de la Charte des Nations Unies, des résolutions de l'ONU sur la culture de la paix et les objectifs du développement durable.

L'Organisation des Nations Unies doit continuer à jouer un rôle décisif pour ce qui est de la promotion du renforcement d'une culture de la paix dans le monde entier.

(Extraits du Livre blanc pour la paix* – Mouvement de la Paix, 2017)





^{*} Le Livre blanc pour la Paix est le résultat d'un travail collectif d'une trentaine d'organisations.